
 

 

 

 

 

 

Ｈ２１．５．１２ 

鯖江市神明小学校 

Community ： 深い結びつきをもった共同体。 

 

 

 

○新旧部長会 ４月１０日（金） 
  前年度の部長さんと今年度の部長さんの引き継ぎ会が、校長室にて行われました。引き

継ぎ終了後は、会長さんと新部長さんの話し合い。今年も活発な活動が期待できそうです。 

 

○全委員会 ４月１７日（金） 

  この日は、執行役員・学級委員・地区委員・職員の全員が集まって「第１回全委員会」

が開かれました。総勢６９名になります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

№３８ 

そだての会、発進です。 

総務部会 

保健体育部会 
子育て委員会 

育成部会 

文化教養部会 

初めて顔を合わせる方もお

いでだったと思いますが、

どの部会も部長さんのリー

ダーシップでわきあいあい

とした雰囲気でした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

○そだての会「総会」 ４月２３日（木） 

  ご参加いただけましたか。ご都合で欠席された方には、総会資料をお子さんを通じてお

届けしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○学校生活ボランティア登録、ありがとうございました！ 

 ７２名の方が、登録してくださいました。行事等の時にご依頼させていただきますので、

ご都合がつきましたら、ご協力をよろしくお願いいたします。登録していない方でも、お時

間があるときはご協力ください。大歓迎です。 

 また、コミュニティだよりに掲載しただけでしたのに、８日（金）の草取りに、１０名も

の方が来てくださいました。嬉しかったです。 

 

 

 

 

 自分は我が子のときに、こんなふうに思って学校に行っただろうかと反省させら

れる言葉でした。ありがとうございました。 

 

千秋会長の挨拶 
広報部会 

我が子とともに 
 参加し、学び、成長する 

執行役員 

今まで６年間一度も来られなかったので、

今日は寄せてもらいました。 

なわとび大会なんかだけ寄せてもらうだ

けではと思い、来ました。 

６年Ｙさんのお母さん ６年Ｗさんのおばあちゃま 


